

Altdorf, 7. April 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 38 / 2015

Gemeinde: Erstfeld

Kontrolle des Sonntagsfahrverbots im Schwerverkehrszentrum

Am Karfreitag, 3. April, wurde im Schwerverkehrszentrum in Erstfeld zwischen 05.00 Uhr – 14.00 Uhr eine Kontrolle des Sonntagsfahrverbots durchgeführt.

Insgesamt wurden 39 Fahrzeuge kontrolliert. 29 Fahrzeuge (Fahrtrichtung Süden vier Fahrzeuge / Fahrtrichtung Norden 25) mussten betreffend der Missachtung des Sonntagsfahrverbots zur Anzeige gebracht werden. Davon wiesen zehn Fahrzeuge und Anhänger technische Mängel auf und mussten stillgelegt werden.

Zehn Fahrzeuge waren mängelfrei und verfügten über die entsprechende Sonntagsfahrwilligung.